

La CCIG appelle à une union des droites plurielles favorable à l'économie

Communiqué, *Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève*, 03.04.2023

4-5 minutes

Points de vue

C'est le seul moyen de retrouver une majorité favorable aux entrepreneurs, durant la nouvelle législature au Conseil d'Etat.

Lors d'une réunion extraordinaire ce jour, le Comité de la *Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève* s'est unanimement prononcé en faveur d'une union des droites plurielles, seul moyen de retrouver une majorité favorable aux entrepreneurs, durant la nouvelle législature au Conseil d'Etat.

En effet, le Canton de Genève se trouve à la croisée des chemins et dispose d'une chance unique de changer la majorité de l'exécutif, et donc de voir les préoccupations des entrepreneurs entendues.

Acteur engagé dans la Cité depuis 158 ans, *la Chambre* appelle ainsi le PLR, Le Centre, l'UDC, mais également le MCG et LJS à s'unir, en forgeant un compromis historique, au bénéfice de l'économie, et donc de l'emploi.